

Enero, 2021.

Sres (as):
José Claudio Urzúa,
Presidente del Consejo Nacional AGSCH
Miembros del Consejo Nacional AGSH
Directores y Directoras de Distrito
Delegados y Delegadas Distritales a la Asamblea Nacional.
Miembros de la Asamblea Nacional 2021
Asistentes invitados e invitadas a la Asamblea Nacional 2021
Presente.



Junto con saludarlos a todos y todas, esperamos que a pesar del acontecer nacional y mundial se encuentren todos en un buen estado de salud. De no ser así, enviamos los mejores deseos para su bienestar ante esta difícil situación y que la entrada a este nuevo año 2021, nos llene de esperanza y energía para continuar.

Mediante la presente, nos dirigimos a ustedes como Comisión Revisora de Cuentas Nacional 2019, para informar como se ha llevado a cabo parte de este proceso y responder ante las consultas del evidente retraso en la entrega de la rendición correspondiente.

Lo primero que queremos dejar en constancia, es que a nosotros como CRC, no se nos contactó para esta labor hasta el 7 de diciembre 2020, mediante correo electrónico, donde se nos citó a una reunión *on line* para el 9 de diciembre a las 19:30 hrs. Anterior a este correo, María Fernanda Farías, Directora de Distrito Cerrillos en el periodo de la Asamblea Nacional 2019, el día 4 de junio 2020 ya había enviado un correo electrónico a Daniela Pardo y José Claudio Urzúa con copia al email del Consejo Nacional preguntado cómo se iba a realizar este proceso y cuándo se iniciaría, el cual no tuvo respuesta por parte de ninguna de las personas ya mencionadas al presente día. Paralelamente, Leslye Villarroel, Delegada Distrito Mapurayen, el 3 de diciembre de 2020 envió un correo directo a Harold Bachmann, Tesorero Nacional, para preguntar por la convocatoria para comenzar con la labor de la CRC dado que se acercaba la fecha de la Asamblea, correo que recibe respuesta el 4 de diciembre 2020, para informar que se nos contactará a la semana siguiente, 7 de diciembre y citarnos a la primera reunión.

El 9 de diciembre, por la poca coordinación y tiempo para organizarse a esta reunión, solo pudieron asistir María Fernanda y Leslye Villarroel, acompañadas por el Tesorero Nacional Harold Bachmann y la Directora de Administración y Finanzas, Melanie Morales. En esta reunión se les indicó a las personas que componen la CRC, que debían solicitar la documentación que encontrarán necesaria para este proceso, ya que por los tiempos no se podría revisar todo el material existente, considerando que la fecha de presentación en la asamblea sería el 9 de enero, con un ideal de entregar todo antes para la aprobación por parte de Harold.

Bajo la presión y poco tiempo dado, es que como comisión solicitamos que se nos diera el espacio para presentar durante la segunda jornada el 16 de enero, solicitud que se cursó, pero que al día 23 de diciembre, se nos informa que ha sido negada.

En una nueva reunión de la CRC a la cual asistieron María Fernanda, José Herrera y Leslye Villarroel, en revisión de parte del material que se les ha entregado a la fecha y aún a la espera de otros, bajo un análisis de toda la situación previa a esta reunión, es que como Comisión Revisora de Cuentas Nacional, hemos acordado en pos del desarrollo de un buen trabajo para esta labor, tomarnos el tiempo que sea necesario para una correcta revisión y análisis del material, estando muy conscientes de que este informe no va a llegar a la fecha de la Asamblea Nacional 2021 pero, una vez que este haya concluído, será un documento completo para su revisión y posterior proceso de ratificación que no será tan lejano en términos de calendarización.

Como CRC estamos muy conscientes de nuestras funciones bajo el Art. 148 de nuestro reglamento y es por esto que nos importa poder llevar a cabo todas ellas de buena manera y que no sea un trámite por cumplir ante el máximo estamento, partiendo de la base que no se nos contactó a tiempo para esta labor, pero de todas maneras nos presentaremos en la Asamblea Nacional, cuando sea nuestro tiempo, para dar las explicaciones correspondientes a sus dudas.

Además, queremos dejar en constancia, que solo 3 de las 5 personas de la CRC estamos trabajando en este proceso, ya que no se ha podido contactar con las dos restantes, por lo que se nos hace más pesado y largo el trabajo.

Esperamos tener una buena recepción de su parte, enfatizando en que queremos realizar una buena revisión y cumplimiento de nuestras funciones y, por otro lado, dejando la invitación abierta a quienes se quieran sumar a esta labor.

Un abrazo en la hermandad scout, saluda atte.
María Fernanda Farías, José Herrera y Leslye Villarroel,
Miembros de la Comisión Revisora de Cuentas Nacional.

